



## Rundbrief April 2005

Liebe AAVM'ler,

das Reisebudget ist kleiner geworden –diesmal nur ein knappes ICE-Blatt. Trotz meiner Schreibfaulheit ist doch einiges passiert im Verein. Das Abklettern haben wir gleich zweimal verschoben, aber es hat sich gelohnt, wir hatten ideales Kletterwetter und der Andrang war entsprechend groß und zwischen 4 (Leberle) und 8 (Reinhard-Schiestl-Gedächtnisweg) war der Trupp in allen Schwierigkeitsklassen unterwegs. Dann hat uns der Martin auf seiner Heimatstippvisite seine derzeitige Wahlheimat Kambodscha mit Dias und Geschichten näher gebracht, Franz hat Karl und Wolfgang und uns mit seinem Equador-Video auf Cotopaxi und Co vorbereitet und schon war wieder die Hauptversammlung fällig. Eine Zusammenfassung davon findet Ihr im Anhang. Beim Stiftungsfest im Münchner Haupt wurde angeregt ueber den Sinn des Laptops im Gebirg debattiert (und wie gefährlich er im Isartal sein kann) Im Dezember gings dann nochmals aufs Mountainbike – aber nur mittels Dias, die uns der Tom von der Mountainbike-Transalp vom Chiemsee zum Gardasee gezeigt hat. Kurz vor Weihnachten gabs dann gleich 2 Glühweinparties im Vereinsheim und weil wir das Feiern schon gewohnt waren, gings ein paar Tage später zu Silvester im Obernberger Tal gleich weiter. Nach vereintem Schneesuchen feierte die Scheichabordnung aus München das Ende des Jahres mit einem arabischen Wüstenschmaus.

In Antönien war der kulinarische Genuß eher bayerisch-italienisch geprägt aber nicht minder gut und üppig. In einer wissenschaftlichen Versuchsanordnung wurde ermittelt, daß Semmelknödel beim Kochen idealerweise eine Innentemperatur von 77,4 Grad Celsius erreichen müssen. Dies wurde auch entsprechend mit Bildern dokumentiert. Bezeichnenderweise existieren von unserem St.Antönien-Wochenende von AAVMlern nur Fotos vom Kochen und Essen – obwohl wir wieder Traumpulver und auch gutes Wetter hatten.

Ja und die Kickervereinsmeisterschaft haben wir auch wieder ausgetragen – die Sieger heißen Karl und Ulli.

Und so geht's beim Verein weiter:

### Die Termine im Überblick:

- 15./16.5** Pfingstgebrenzel – vielleicht fahren wir ausnahmsweise mal nach Pietramurata?
- 18./19.6.** Anklettern auf der Erinnerungshütte (Ersatztermin 25./26.6.)
- 28.7.** Moutainbike-Abendtour
- 7.8.** Rennrad-Ausfahrt (so 150 km.)
- 8./9.10** Abklettern auf der Erinnerungshütte

**29.10.-1.11.** Allerheiligengebrenzel in Arco

**Nov.** Gedenksitzung für den Zäh

Und die Mittagstermine im Bayerischen Hof:

**3. Mai**

**7. Juni**

**5. Juli**

**2. August**

**6. September**

**4. Oktober**

Wir sammeln schon wieder Material für unseren nächsten (2-der 5?-)Jahresbericht. Ich würde gern eine Serie 'So feiert der AAVM Feste' aufnehmen und bitte sehr um Eure Erlebnisberichte.

Hejuahe

Siegi Maurus